

ASOCIO 役員会（3/7-8、インド・デリー）報告

Asia-Oceania Computing Industry Organization (ASOCIO) の役員会が 3/7-8 にインド・デリー近郊のノイダにできた NASSCOM の新オフィスにおいて開催され、JISA より事務局が参加した。



1. ASOCIO 企画会議

3/7 午前中には、ASOCIO 企画会議が行われ、今後 ASOCIO がさらに発展するためにはどうすべきか、について議論が行われた。ASOCIO の知名度を上げるために、もっと SNS を活用したり、地域内で関心の高いテーマに関するカンファレンスを行って収入源を増やす、などの案が出された。

2. ASOCIO 役員会

1) 開会

3/7 午後には ASOCIO 役員会が行われ、ASOCIO 会長 David Wong 氏からの挨拶の後、前回の議事録の承認、ホストであるインド NASSCOM からの挨拶が行われた。また、ASOCIO Deputy Chairman としてベトナム VINASA 会長の Bihn 氏が就任することで合意された他、ASOCIO 事務局より会計報告が行われた。

2) ASEAN AEC タスクフォース

人材グループ担当のインド NASSCOM より、インドや日本などのすでにあるスキル標準をマッピングし、ASOCIO としてのスキル標準を策定することが提案された。また、電子商取引推進グループ担当のマレーシア PIKOM からは、PIKOM が国内で電子商取引を進めるために行っている電子商取引キャンペーンについて紹介があり、将来は ASOCIO で国境を越えた電子商取引を進める取り組みを行いたいとの提案があった。また、スマートシティ推進グループについては台湾 III が ASOCIO でスマートシティをテーマにした会議を行う提案が行われた。

3) 委員会報告

アワード委員会からは、今年 9 月に台湾で行われる ASOCIO サミットで、ASOCIO の設立メンバーでもある台湾 Richard Yin 氏を ASOCIO への貢献をたたえて表彰することが提案され、合意された。また、リサーチ委員会担当の韓国からは、地域内の統計資料をリサ

一社会社と協力して作成することが報告された。

4) 今後の予定

ASOCIO MTV：6月中旬に、モンゴルの協会がホストしてウランバートルでASOCIO視察が行われることとなり、ASOCIO役員会も同時に行われることとなった。

ASOCIO ICT Summit/総会：9月10-13日に台湾・台北で行われる世界会議と同時に台北国際会議センターで行われる予定。

5) 閉会

3. ASOCIO事務局担当者会議

3/8午前中には、ASOCIOメンバー協会の事務局運営の参考となるように、各協会がどのような活動を行っているか、また協会の収入やメンバーを確保するためにどのような取り組みを行っているかなどについて情報交換や意見交換を行った。

韓国FKIIは、政府からの委託プロジェクトが多く、協会の年間予算がメンバー中で最も多く約12億円とのことだった。JISAからは、プライバシーマーク審査や税制証明書発行業務などの収入があることを紹介した。

(河内)